

## LES FAITS DIVERS

### LA VILLE-DU-BOIS

# Les motards volent une voiture

**U**NE FEMME de 51 ans a été victime d'un car jacking, un vol de voiture avec violence, hier à La Ville-du-Bois. Vers 14 h 30, elle s'arrête devant son domicile, vieux chemin de Montlhéry. Deux hommes surgissent sur une puissante moto, casqués et gantés. Le passager de la Suzuki bondit de la moto, agrippe la femme et la sort de sa Peugeot 307. Il s'installe au volant, le visage toujours dissimulé par son casque, et disparaît, suivi de son acolyte, au guidon de la Suzuki. L'enquête a été confiée à la brigade de gendarmerie de Montlhéry.